

碧南市立中央小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



礼儀正しく、進んで挨拶ができる子どもを育成します。

〈1・2年生では〉

☆気持ちのよい挨拶、言葉遣いに気を付ける。☆生命を大切にする。

〈3・4年生では〉

☆礼儀の大切さを知り、誰にでも真心をもって接する。

〈5・6年生では〉

☆時と場をわきまえて、礼儀正しく真心をもって接する。

「お兄ちゃんたちの挨拶、大きな声ですごいな。」

「朝早く来るのは大変だけど、大きな挨拶が返ってくるとうれしくなるよ。」

児童会・委員会の「あいさつ運動」



児童会が企画した「あいさつ運動」では、2学期から各委員会も参加し、高学年が元気でさわやかな挨拶をすることで、学校全体に挨拶の輪が広がった。

家庭の方へ

朝の「あいさつ運動」を行うことで、学校全体のマナーアップへの意識を高めることができると考えています。御家庭でも「気持ちのよい挨拶」ができるように声掛けをお願いします。

地域の皆様へ

登下校の際、地域の方々や見守ってくださる方々に対しても、進んで気持ちのよい挨拶ができるように取り組んでいます。子どもたちへの声掛けの御協力よろしく申し上げます。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック